



### NEWS 景観形成支援事業による花植活動が行われました

7月29日、武雄市建設業協会の皆さんに花苗の植栽活動を行っていただきました。

この活動は武雄市景観形成支援事業を活用したもので、毎年夏と秋の年2回実施されています。

まちなか広場と市役所玄関前には、花の種類やバランスを考慮して配置された季節の花々が咲いていますので、お近くを通られた際はぜひご覧ください。

暑い夏の間も、毎日交代で水やりを行われています。

花植活動を行ってくださった武雄市建設業協会の皆さん、ありがとうございました。



### NEWS 原素子様（武雄町）から市内小学校と武雄市図書館へ絵本をいただきました

7月27日、原素子様から絵本「むかしむかし〜たけおの民話より～」を寄贈していただきました。

この絵本は、郷土史研究家の故松尾善章氏が聞き集め執筆された武雄の民話に、原さんが挿絵を付けられ、読み聞かせができるよう元国語教師の副島則子さんが再話の形にされたものです。

原様は「今、地域性が薄れているなか、何か子どもたちに残したい」と出版への思いを語られ、小松市長からは、「子どもたちが生まれ育った土地に伝わるお話に触ることで、郷土愛が育まれる一助となると思います」と感謝状が贈されました。

絵本は、武雄市図書館で実際に読むことができます。皆さんもぜひ、武雄の民話に触れてみてください。



### NEWS 陸上クラブTEAM RISING 増田羽航さんが市役所を訪問されました

7月27日、市内の陸上クラブTEAM RISINGに所属する北方小学校6年生の増田羽航さんが市役所を訪問されました。

増田さんは、7月3日に開催された「日清食品カップ第38回佐賀県小学生陸上競技交流大会」に出場され、男子6年100mの部で見事優勝されました。

増田さんからは「これからも自己ベストを更新できるように頑張りたい」と抱負をいただきました。

小松市長は「日々の練習を積み重ね、昨日の自分よりもいいタイムを出し続けていただきたい」と激励の言葉を述べました。

増田さんのご活躍を心よりお祈り申し上げます。



### NEWS ワクワクする新文化施設エリアへ 第1回市民ワークショップを開催しました

8月6日、第1回新しい文化施設エリアを考える市民ワークショップを開催しました。

小松市長は、「50年後を見据えて、市民が集い、ワクワクするような施設となるよう、自由なアイデア出しをお願いしたい」と挨拶しました。

このワークショップには、高校生から70歳代までの市民23名が参加しました。参加者は4グループに分かれ、「新文化施設エリアでやりたいこと、やってほしいこと」をテーマに、自由にアイデアを書き出し、最後にそれぞれのチームの代表者が発表を行いました。

文化で進(シン)化する新文化施設エリアの実現に向けて、今後も市民の皆さんからのご意見をいただきながら、整備を進めてまいります。